
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月 14日 第 3394回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

3. ロータリーソング 

4. 四つのテスト 

5. 本日のプログラム/メニュー 

7. 会長の時間 

8.会員卓話 

9. 幹事報告 

10. 委員会報告 

11. ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

橋川秀治 

幹事 

各委員長 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 職業奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・3/22(土)RLI 研修パートⅡのご案内 

〔RLI 委員会 委員長 小池康浩〕 
・1 月レート 1 ドル＝157 円 〔ガバナー事務所〕 
・2025-26 年度 地区補助金に関するお願い 

〔ガバナーエレクト 加藤雄彦〕 
・2024-2025 年度下期普通寄付金のお願い 

〔（公財）ロータリー米山記念奨学会 〕 
・ロータリーの友 電子版パスワードについて 

ID 2520-00142 パスワード 00142-241 
〔一般社団法人 ロータリーの友事務所〕 
 

■出席報告【1 月 7 日第 3393 回】 
31 人中 19 人 

 出席率 61.2％ 前回修正 64.5% 
 
■メーキャップ 
・12/25(水)ぬくまる食堂フードパントリー 
 〔藤村弘之君・松田健君・阿部一郎君・ 

藤田勝敏君・市村律君・三田望君・ 
佐々木史昭君・鹿討康弘君・髙橋豊君・ 
吉田和洋君〕 

・12/27(金)清光学園 図書カード贈呈式 
〔藤村弘之君・鹿討康弘君・阿部一郎君・ 
吉田和洋君〕 

◆ 第 3393 回 1 月 7 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★1/７のお品書き★★ 

海鮮 

チラシ 

明けましておめでとうございます。昨年は皆様の協力により 70 周年の節目を無事に

終える事が出来ました。新ためて感謝申し上げます。そして先輩方から続く花巻 RC の

80 周年に向けての一歩のスタートです。皆様と共に新たな歴史を作ってまいりましょ

う。昨年末最終例会後の 25 日には年内最後のフードパントリーがありクリスマスケー

キと久しぶりに米 3 キロを渡す事が出来ました。最近はコメ不足や備蓄米活用で数量

が限られていましたので運び屋として重くはなりましたが子供さんや利用者さんは喜んで

いただけました。この日は三田さん豊さんも参加してくださいました。27 日には清光学

園さんに図書カードを寄贈して 2024 年を締めくくりました。新年を迎え任期は 6 ヶ月

となります。もうひと頑張りです。1 月 21 日は 3RC 合同新年会があり 3 月に小学生

バレーボールＲＣカップがあります。4 月に平塚交流があり平塚に多くの会員でお邪魔

したいと思います。RC は常に会員皆様の協力が必要ですのでよろしくお願い致しま

す。 

2025 年は新たな可能性と機会が広がる年となる事を期待し本年も引き続き、皆

様と共に成長し、阿部年度に引継ぎ目標を達成していけるように、一致団結して頑

張りましょう。今年も皆様の健康と幸福を祈りながら、新しい挑戦に共に取り組むことを

楽しみにしています。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

◆慶祝◆ 

会員誕生日 藤原喜子君、佐藤良介君 

夫人誕生日 藤田理恵さん、晴山みずほさん 

在籍表彰   藤村弘之会長、前田敦君 

菊池倫美君 

 

1/21 3RC 合同新年会 主幹：花巻北 RC 

     ホテルグランシェール花巻にて 

1/23 ぬくまるフードパントリー 

1/29 休会 

2/4   第 3396 例会 

今後の予定 



 
 
 

◆ニコニコボックス◆ 

【藤村弘之君】明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいた

します。70 周年 7 も終わり RC も新たなスタートの 1 歩です。みなさんで

協力しながらいい年にしましょう。 

【松田健君】新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いしま

す。本年度も半年終わりました。あと半年皆様のご協力をいただきまして進

めてまいりますので宜しくお願いします。 

【藤田勝敏君】新年あけまして、おめでとうございます。今年も、よろしくお

願い致します。皆様にとって素晴らしい一年でありますように！東京で一緒

に勤務した岩手銀行田口前会長が 71 歳でご逝去し、残念です。 

【阿部一郎君】新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い

致します。今年は巳年です。ひと皮むけて飛躍する年にしていきたいと思い

ます。又、長いものにまかれながら、静かに過ごして行きたいと思っていま

す。 

【三田望君】新年明けましておめでとうございます。 

藤村会長、松田幹事様半年が過ぎました。残り半年、 

有終の美を飾れますよう祈念いたします。 

【髙橋豊君】明けましておめでとうございます。穏やかな正月を迎え良いスタ

ートができたと思います。健康と安全を心がけて、良い一年にして参りたいと

思います。今年もよろしくお願い致します。 

【佐藤良介君】明けましておめでとうございます。誕生祝ありがとうございまし

た。これからも健康に気をつけて一歩一歩歩んで行きたいと思います。母

校花巻北高弓道部女子が全国高校選抜大会で優勝し、見事日本一に

輝きました。今後のさらなる活躍を期待したいと思います。本年もよろしくお

願い致します。 

【稲田典之君】明けましておめでとうございます。本年は大いに奉仕して。

大いに遊び、大いに楽しむ年にしたいと思います。本年も宜しくお願いしま

す。 

【谷村繫君】明けましておめでとうございます。昨日 1 月 6 日の 2025 年

開幕戦で松山英樹プロが通算 35 アンダーのツアー新記録で優勝しまし

た。ハワイ・マウイ島カパルアのプランテーションコースですが、私も一度プロの

選手のガイドのもとでベストスコア方式でこのコースでプレイしたことがありまし

たので、とても印象深く、新年を飾るにふさわしいおめでたいニュースでしたの

で BOX します。 

 

【吉田和洋君】明けましておめでとうございます。昨年は龍年年

男でしたが、今年は角と足がとれてヘビ年となりました。あらたな

気持ちですごしていきたいと思っています。脱っぴーニューイヤー

‼と E テレで元日にアニメーションがありました。本年もよろしくお

願いします。次女、元日から三日間鳥谷崎神社で巫女さんの

バイトをさせていただきました。ありがとうございます。昨日東京へ

戻りました。 

【橋川秀治君】新年を久々に壱岐の実家で迎え、毎日 3 食親

父の刺身を食べ焼肉を喰らい、107 ㎏まで達した体重を、2 日

以降で 5 ㎏減量しました。この調子で 15 年ぶりの 80 ㎏台を

目指します‼本年も宜しくお願い致します。 

【立花徳久君】新年明けましてお目出とうございます。今年の年

末年始は家族全員そろい、幸せだなと思ったのは初日だけで後

は、うるさいだけでした今年も一年よろしくお願いします。 

【藤原喜子君】お誕生日お祝いありがとうございます。皆さまの

笑顔での、お誕生日ソング心暖まりました。これで一年頑張れま

す‼上田さんのがんちくのあるお言葉心に染み入りました。稲田

さんのお正月中のお話しや、会頭、副会頭とのお話し、谷村さん

恒例のコカコーラでの乾杯、皆さんの笑顔最高です。 

【市村律君】明けましておめでとうございます。1 月 3 日に生後 1

か月の孫が初めて我が家へ来てくれました。初ミルクも経験させ

てもらい、たくさん抱っこさせてもらったおかげで腕と腿が筋肉痛に

なりましたが、楽しい正月を過ごすことができました。 

 

 

◆前期活動報告・委員会報告◆ 
 
会長：70 周年記念式典が無事終了いたしました。80 周年に繋げていける今後の活動にいたしましょう。 

幹事：集計終了次第、会計報告させていただきます。 

クラブ奉仕大委員長：前期新入会員入会は 1 名でございました。皆様声掛けをよろしくお願いいたします。 

職業奉仕大委員長：職業奉仕の企業訪問をマーマフーズさんに打診しております。よろしくお願いいたします。 

社会奉仕大委員長：ぬくまるフードパントリー・旅するピアノ、今後も続けてまいりたいと思います。今年もご協力お願い致します。 

国際奉仕大委員長：前期は高校生の国際留学派遣がございました。 

後期は交換で向こうからおいでになる留学生の方のお世話がメインの活動になるかと思います。 

青少年奉仕大委員長：3 月に予定されております、小学生バレーボール大会に向けて頑張っていきたいと思います。 


